



★こんにちは「五反野駅前通り銀座会」です



寒さが続いますが、皆さまお元気ですか？ 今回は前号で紹介しました、3月22日（土）に開催する『子ども仮装大会と第十一中学校マーチングバンドパレード』についてより詳しく紹介します。まずパレードは、午後1時に四家交差点付近のディケアツクイをスタートし五反野駅前でUターンして、サミットストアー前広場で演奏をします。演奏が終了すると、仮装した子ども達は五反野駅前商店街のスタンプラリーを開始します。今回スタンプ台を設置するお店は25カ所あり、昨年の2倍に増えました。各お店のスタンプを押し、隠してある文字を探して言葉をつないで行くラリーです。かなりやりがいがあります！（普段入った事の無いお店の中も見れちゃうかも・・・）

ラリーを終了した子ども達は豪華参加賞をもれなくゲット。その後の仮装コンテストでは、優勝者に東京ディズニーリゾートペアチケットをプレゼント。2位は銀座会専用商品券を5,000円分、3位は3,000円分、5位（4名）は2,000円分、銀座会賞（30名）は1,000円分をプレゼントします。たくさんの参加をお待ちしております。お申し込みは中央本町学習センターへ！

【中央本町センターは、五反野駅前通り銀座会さんと連携を行い、地域貢献・地域活性化に取り組んでまいります】



【五反野駅前通り 銀座会】
http://www.ginzakai.com/
Mail : w.1010@basil.ocn.ne.jp

★弘道第一小学校、長縄記録会にいってきました！

今月の学校紹介は足立区立弘道第一小学校です！ 弘道第一小学校では基礎学力向上に加え、体力向上、思いやりの心の育成をモットーとしています。また毎年7月に第十一中学校や学区内の各町会・自治会の協力を得て行われる「PTA夏まつり」や、金管バンドによる夏まつりと「ふれあいコンサート」への出演など地域活動への参加も活発に行ってています。今回は、2月20日（木）に全校をあげて行われた長縄記録会を取材してきました！



当初の雪の予報から一転して冬晴れとなったこの日、全12クラスが3分×2回の長縄跳び記録会に挑みました。始まりの合図と同時に、クラス全員で声を合わせて「1、2、3・・・」と数えていく児童たち。軽やかに、全員が気持ちをひとつに跳ぶ姿に日々の練習の成果がうかがえました。1回目が終わると「リラックスだよ！」と声をかけ合い、途中で引っかかっても互いに励まし合う姿が清々しい！ 最高290回も跳んだクラスがありましたが、それもそのはず。各学年の目標に向かって、記録会の1ヶ月前から体育や中休みを利用して練習してきたのです。きっと1年間ともに過ごしてきたクラスメイトだからこそ生まれた記録だと思います。弘道第一小学校の皆さん、ご協力ありがとうございました！



【足立区立弘道第一小学校】

住所：足立区弘道1-20-8
電話：03-3889-4437
生徒数：343名

★ 25年度 講座報告 ★

皆さまの「知りたい」「やってみたい」の声から、多くの講座が生まれました。その結果…

延べ500講座

参加者

19,380名

出張！ わくわくサイエンス（8月）

8月は夏休み出張スペシャルとして国立科学博物館に親子で行きました。

ボランティアの話を聞きながら、館内を周って初めての科学体験ができた一日でした。



石鹼カービング（11月～12月）

石鹼をナイフで削って、様々な形に仕上げます。特に女性に人気の講座でした。

毎回一つの作品を完成させてきました。

現在は参加された皆さんでサークルとして活動しています。



紙粘土で作るスイーツデコ（11月）

小学生を対象にしたシリーズ企画。今回はクリスマスカップケーキを作りました。

小学生の女子が多く、かわいいらしい作品ができました。次回は5月24日（土）

（4月26日募集）に開催予定です。



親子で消防官体験（11月）

足立消防署の中でポンプ車の座席に座り、消防服を着て消防バイクに乗ったりするなど、はたまた消防隊員がビルの上からロープで降りてくる様子を見学するなど、驚きの体験ばかりでした。



シニア歌声喫茶（1月）

長寿健康増進事業として行いました。75歳以上の皆さんで、ピアノの伴奏と声楽講師とともに一緒になつかしい曲を歌いました。4月から、歌声サロンとして毎月開催します。（詳細は3P）



ご参加ありがとうございました。